

# Siria: La OTAN está planeando una agresión bélica

## Declaración del CC del MLPD

(Partido Marxista-Leninista de Alemania)

En 2011 también Siria fue arrastrada por la **lucha justa por la libertad y la democracia**. En el inicio del 2011 cientos de miles de personas – especialmente obreros, mujeres e jóvenes salieron a la calle con gritos como "*¡El pueblo quiere la caída de Assad!*" o también "*¡Ningún kurdo, ningún árabe, los sirios somos un pueblo!*" En contra de eso el régimen de Assad utilizó la violencia brutal, pero también los EE.UU. y la OTAN lo hicieron todo para apagar la mecha de esta efervescencia revolucionaria y recuperar el control de las protestas dándoles una índole burguesa.

Entretanto brama ya desde hace meses una **guerra subsidiaria reaccionaria** sangrienta **con decenas de miles de muertos y cientos de miles de refugiados**.

Los EE.UU. junto con Gran Bretaña, Francia y otros países de la OTAN están preparando febrilmente una agresión bélica contra Siria. Tres buques de guerra estadounidenses con misiles guiados ya están listos para ello; los objetivos para bombardeos recién fueron renovados. En Siria chocan inmediatamente los intereses de los Estados imperialistas y regímenes reaccionarios, lo cual se puede extender rápidamente hacia un **incendio bélico**. ¡Eso **amenaza agudamente la paz mundial** y exige la protesta y resistencia de toda la gente que quieren la paz, especialmente ahora el 1 de septiembre, el día contra la guerra!

Dicen que cientos de personas en Siria – entre ellas muchos mujeres y niños – murieron en los últimos días por armas químicas y que por lo menos 3.600 fueron intoxicados. Pero para los EE.UU. este obvio crimen brutal de guerra sólo es un pretexto. Todavía es absolutamente dudoso si estas armas fueron usadas por el régimen reaccionario del Assad o de las tropas reaccionarias del así llamado "Ejército Libre de Siria" (FSA). Los mismos EE.UU. nunca tenían reparos ante el uso de las peores armas antihumanas en sus guerras de agresión. Entre 1962 y 1971 los EE.UU. pulverizaron contra la lucha de liberación del pueblo vietnamita, en más de 6000 movilizaciones, 80 millones de litros de sustancias químicas muy venenosas, entre ellos la arma química altamente tóxica "Agente Naranja" con una concentración extremadamente alta del veneno dioxina. Decenas de miles de vietnamitas resultaron muertos por ello, cientos todavía mueren cada año hasta el día de hoy y según cálculos entre 2 y 4 millones de gente están efectuados de los efectos tardíos. Ya en la primera guerra de Iraq los EE.UU usaron extensamente proyectiles radioactivos, que costaron la vida por lo menos a 100.000 personas. Tampoco sería la primera vez que los EE.UU fabricaran una mentira de propaganda para justificar agresiones e intervenciones militares.

Al otro lado el **régimen sirio alrededor del presidente Assad**, reinando desde 1963 en estado de excepción, está apoyado por los Estados imperialistas **Rusia** y **China** y el Irán fascista. Desde hace décadas el Assad, apoyado por el militar, actúa con terror sangriento contra demócratas y fuerzas revolucionarias. Rusia ya ha reforzado su armada mediterránea con cinco buques de guerra.

Mientras los medios del oeste difunden el mito de "los rebeldes del **FSA**" en realidad se

trata de una mezcla de milicias reaccionarias y partes de tropas: Uno de sus integrantes más fuertes es el frente **Al-Nusra islamista-fascista**, que en sus territorios de influencia da caza a cristianos, alevitas, kurdos y revolucionarios. Son financiados y armados por los regímenes oscuros antidemocráticos en **Arabia Saudita** y **Qatar**. El gobierno **turco** de Erdogan tiene sus propias pretensiones de gran potencia regional, suministrando al FSA, tan sólo el fin de semana pasado, 400 toneladas de armas dentro de 24 horas. Los servicios secretos de los **EE.UU.** y otros países de la **OTAN** deciden decisivamente la política de la oposición burguesa de Siria; unidades del servicio secreto de estos países y aviones no tripulados ya hace mucho son partido de guerra. Ellos pretenden **debilitar duraderamente la influencia de China y Rusia en el Oriente Medio y Cercano**. A ninguno de ellos les importan de algún modo los *derechos humanos ni la democracia*, sino sólo las zonas de poder y influencia imperialista, las **vías marítimas** con importancia estratégica, los **recursos de petróleo y gas** de la región y un **territorio geoestratégicamente importante**. Para EE.UU, la eliminación del régimen de Assad es además una condición para atacar a Irán lo que se planifica desde hace mucho tiempo.

En la campaña electoral, los partidos burgueses **de Alemania** elocuentemente hacen el papel de representantes de una pacífica política exterior. En realidad, las tropas alemanas ya están instaladas con misiles antiaéreos en la frontera turca para cubrir agresiones militares.

Por eso:

**¡EE.UU. y OTAN – fuera las manos de Siria!**

**¡Respeto al derecho de autodeterminación de los pueblos y naciones!**

**¡Ninguna exportaciones de armas a regímenes reaccionarios!**

**¡Prohibición y destrucción de todas las armas atómicas, biológicas y químicas!**

**¡No al envío de tropas alemanas al extranjero!**

**¡Por la paz, la amistad de los pueblos – el verdadero socialismo!**

En cambio, ¡nuestra **solidaridad** pertenece a la **lucha de las masas populares por democracia y libertad, la lucha por la liberación antiimperialista y revolucionaria!** En "Rojava" (Kurdistán del oeste) –la parte siria de Kurdistán– ya el 19 de julio 2012 la población se levantó para tomar su destino en sus propias manos. Desde entonces, el pueblo ha tomado el control en nueve ciudades kurdos. Llevan a cabo una guerra justa de dos frentes, tanto en contra el régimen de Assad como contra el "FSA".

El 1 de septiembre empieza la campaña de la ICOR (Coordinación Internacional de partidos y organizaciones Revolucionarios) Europa: **"¡Contra toda agresión colonialista e imperialista! ¡Defender la autonomía democrática en Rojava!"** Esta campaña abarca múltiples actividades de solidaridad, de donación y de información.

¡La ICOR llama a nivel mundial al día de lucha contra fascismo y guerra! ¡Protesten y manifiéstense el 1 de Septiembre 2013! ¡Cada internacionalista está llamado a participar activamente!

**¡Viva la solidaridad internacional!**

**¡Viva la lucha de la clase obrera y de las masas populares por liberación nacional y social!**